

Hyères 83 FC

Lilian Compan : « Remettre les têtes à l'endroit »



Le directeur technique de l'association est de retour à la tête de l'équipe fanion en N2. Objectif minimal : le maintien et le top 5 si tout va bien.

Pourquoi avoir accepté de revenir ?

Parce que le Hyères 83 FC est mon club, celui où j'ai été formé. Et puis parce que j'y crois. Il y a de la qualité dans cet effectif. Le problème est mental. C'est à moi et à mon adjoint Marvin Martin de remettre les têtes à l'endroit.

Par quels moyens ?

Dialoguer et proposer un projet de jeu attractif. Il faut arriver à reprendre du plaisir sur le terrain et à avoir « la banane » aux entraînements. Il reste 7 matchs et il y a un club à sauver, c'est aussi simple que ça. L'apport de Marvin Martin dont le passé professionnel parle pour lui ainsi que ses qualités humaines va être important dans cette optique.

Est-ce une simple pige ?

Pour l'instant oui. S'il faut rediscuter après lorsque l'objectif sera atteint alors nous parlerons. L'important c'est le présent. D'abord le match à Alès qui vaut cher puis la venue de Toulouse FC2 qui sont des rendez-vous capitaux. Nous allons vite être fixés.

A.D